

LAPORAN ADUAN (SEMUA STATUS - SEMUA KANAL - BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH - BULAN DESEMBER - TAHUN 2022)

NO	KODE	ADUAN	TANGGAPAN PROGRESS	TANGGAPAN SELESAI	STATUS
1	LGWP29225460	Saya disabilitas. Izin bertanya untuk Penerimaan PPPK Jawa Tengah No. 800/12101 alokasi khusus disabilitas apakah menjadi 1 (satu) dengan pelamar umum ? karena pembukaannya kok tidak ada kolom khusus disabilitas. Atau ada namun di kota lain di Jawa Tengah nantinya? Terimakasih	Terimakasih Pertanyaannya Untuk Pengadaan PPPK Tenaga Teknis Prov. Jateng Tahun 2022 Bebas untuk mendaftar, Pada KETENTUAN DAN PERSYARATAN UMUMPelamar penyandang disabilitas dapat melamar pada pengadaan PPPK Teknis dengan ketentuan sebagai berikut : a. Sesuai dengan kebutuhan jabatan yang diinginkan dan kualifikasi pendidikan yang dimiliki sesuai dengan persyaratan jabatan; b. Pada saat melamar di SSCASN, pelamar wajib membuat surat pernyataan yang menyatakan bahwa yang bersangkutan merupakan penyandang disabilitas dibuktikan dengan : 1) Melampirkan surat keterangan dari dokter rumah sakit pemerintah/Puskesmas yang menerangkan jenis dan derajat/tingkat kedisabilitasannya sesuai dengan format (terlampir) dan; 2) Menyampaikan/mengunggah video singkat dengan durasi 5 (lima) sampai dengan 10 (sepuluh) menit yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas	Prinsipnya semua Boleh Mendaftar dn untuk Disabilitas ada ketentuan melampirkan video sebagaimana di PengumumanPelamar penyandang disabilitas dapat melamar pada pengadaan PPPK Teknis dengan ketentuan sebagai berikut : a. Sesuai dengan kebutuhan jabatan yang diinginkan dan kualifikasi pendidikan yang dimiliki sesuai dengan persyaratan jabatan; b. Pada saat melamar di SSCASN, pelamar wajib membuat surat pernyataan yang menyatakan bahwa yang bersangkutan merupakan penyandang disabilitas dibuktikan dengan : 1) Melampirkan surat keterangan dari dokter rumah sakit pemerintah/Puskesmas yang menerangkan jenis dan derajat/tingkat kedisabilitasannya sesuai dengan format (terlampir) dan; 2) Menyampaikan/mengunggah video singkat dengan durasi 5 (lima) sampai dengan 10 (sepuluh) menit yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai Jabatan yang akan dilamar, pelamar wajib mengunggah video melalui akun google drive masing-masing, kemudian menyampaikan link video singkat kepada panitia melalui google form	Selesai

2	LGWA81678824	<p>Alamat: Kabupaten/Kota Margoyoso, Kecamatan Pati, Kelurahan Pati. &lt;br&gt;Laporan :  Hallo BKD Jawa Tengah apakah terbuka dalam peraturan pusat? karena di group wa para pejabat wanti wanti PNS harus masih 2th baru bisa sekolah/tugas belajar? tertinggal peraturan baru ,bagaimana dengan peraturan pusat BKN pusat yang boleh 1th itu , apa Jateng saja yg tidak beracuan dengan pusat? karena daerah lain Jabar Jatim sudah sangat terbuka , semoga Jateng juga update seperti sistemnya ini yg sangat uptodate</p>	<p>Sekarang adalah eranya Otonomi Daerah dimana Pembina Kepegawaian adalah Kepala Daerah, Untuk Pusat Oleh Menteri/Kepala Lembaga dan Untuk Provinsi adalah Gubernur dan Kab/Kota adalah Bupati Walikota</p>	<p>Setiap kementerian/Lembaga/Pemda dapat mengatur pemerintahannya termasuk di dalamnya terkait pengembangan kompetensi PNS Untuk saat ini ketentuan terkait tugas belajar masih diatur dlm Pergub 85/2010 jo 71/2015 BKD masih menyusun konsep rapergub tugas belajar yg baru dg berkoordinasi secara intens dg BKN dan Kemenpan RB</p>	Selesai
---	--------------	--	--	--	---------